


PULSOPOLÍTICO

**RIP A "MOCHES" EN
PRESUPUESTO: SHEINBAUM**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al advertir que no regresarán los vicios del pasado, la Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió a alcaldes y legisladores locales que no van a volver los recursos "etiquetados" en el Presupuesto de Egresos el año próximo, que a pesar de las gestiones que algunos de ellos hacen en el Congreso para que se incorporen recursos adicionales porque los llamados "moches" le hicieron mucho daño al país.

Agregó que "nada más es decirles que no puede haber etiquetados que en el pasado llevaron a los 'moches' que había y he planteado aquí muchas veces cómo se daban, cómo desde la diputación, había ofrecimientos de empresas que iban a desarrollar las obras; afortunadamente eso ya se terminó y lo tienen claro todos los partidos políticos".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En lo general y particular, el pleno del Senado aprobó la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación que regulará el funcionamiento de los órganos del mismo como el Tribunal de Disciplina Judicial que la oposición aseguró que será "de la Santa Inquisición" porque tendrá "agentes investigadores" para vigilar a juzgadores rebeldes y castigarlos.

Con la presencia de Dante Delgado Rannauro, que lo fundó y presidió desde entonces, pero con todo su apoyo y reconocimiento, militantes de Movimiento Ciudadano eligieron nuevo dirigente a Jorge Álvarez Máynez, el ex candidato presidencial en las elecciones de junio pasado, durante un evento en el que intervino el gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus, que hoy asume ese cargo.

Enrique de la Madrid, uno de los más reconocidos y respetados políticos, anunció su salida del PRI "creador de instituciones, modernización e industrialización del país", convencido de que "es posible lograr un México próspero, justo, seguro, sustentable y en paz, en el que todos quepamos y tengamos oportunidades para ser quienes queramos ser y contribuir a la grandeza mexicana", para lo que dijo que tendrá que buscar otros espacios.

El empresario veracruzano Juan José Sierra es el nuevo presidente de Coparmex y al asumir el cargo ofreció que buscará el fortalecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas. Sustituye a José Medina Mora, al que se menciona para encabezar el Consejo Coordinador Empresarial.

Confía la presidenta Sheinbaum que el próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, cumpla el acuerdo del actual ocupante de la Casa Blanca, Joe Biden, de que los migrantes que sean deportados y trasladados a sus países de origen y no regresados a México.

Más que esperado, ese reconocimiento del líder de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López, a Layda Sansores, por haber nombrado secretario de Desarrollo Económico al panista Jorge Luis Lavalle y considerarla "una gran gobernadora de Campeche".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico